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ご意見を頂きたい内容 

（本日の論点） 

 

 

１ 論点 

但馬・京丹後地域の持続的発展に向けて、四半世紀後(2045年頃)

を展望しつつ、10年後(2030年)の但馬空港は、どのような姿である

べきか。 

 

 

２ ご意見を頂きたい事項 
 

［地元代表者］ 

○但馬・京丹後地域が描く将来像の実現に向け、但馬空港をどのよう

に利用したいか。どうあって欲しいか。 

（例） 

・定住人口が減少するなか、地域活力の維持拡大には、交流人口の拡

大が必要である。このため、但馬空港は、首都圏をはじめ全国各地

との航空路が構築されていて欲しい。 

・全国各地の支店に短時間で移動できるよう、但馬空港から全国各地

へ直接つながる路線があれば、一層の業務拡大を図ることができる。 

・空輸により首都圏へ海産物を生きたまま輸送したい。 

・海外の空港と直接つながり、多くの外国人旅行者を呼び込みたい。 
 

［有識者］ 

○空港・航空業界の動向を踏まえ、将来の但馬空港はどうあるべきか。 

○地域が望む但馬空港の姿を実現するために検討すべき事項は何か。 

○今後の検討の参考にすべき空港はどこか。 


